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ACTA DE LA SEGUNDASESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN TEMPORAL DEL 

VOTO DE LAS Y LOS SUDCALIFORNIANOS RESIDENTES EN EL EXTRANJERO DEL 

CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA 

SUR, DE FECHA 26 DE MARZO DE 2021, A LAS 13:00 HORAS. 

En la Ciudad de La Paz, Baja California Sur, siendo las 13:08 horas del viernes 26 de marzo 

de 2021, atendiendo a lo señalado en el Plan de Contingencia Coronavirus Covid19, 

aprobado el día 18 de marzo del 2020, en Sesión extraordinaria de la Junta Estatal Ejecutiva 

de este Órgano Electoral a través del acuerdo IEEBCS-JEE045-MARZO-2020, se reunieron 

por vía remota y se procedió a dar inicio a la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión 

Temporal del Voto de las y los Sudcalifornianos Residentes en el Extranjero. El Consejero 

Presidente de la Comisión Temporal del Voto de las y los Sudcalifornianos Residentes en 

el Extranjero, instruyó a la Secretaría Técnica de la Comisión, tomar lista de asistencia y 

verificar el quórum legal. --------------------------------------------------------------------------------------- 

Orden del Día. 

1. Apertura. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2. Lista de asistencia. ------------------------------------------------------------------------------------- 

3. Declaratoria de quorum legal. --------------------------------------------------------------------- 

4. Lectura y aprobación, en su caso, del Proyecto del orden del día. ------------------------ 

5. Lectura y aprobación, en su caso, del Proyecto de Acta de la Primera Sesión 

Ordinaria de la Comisión Temporal del Voto de las y los Sudcalifornianos 

Residentes en el Extranjero del Consejo General del Instituto Estatal Electoral de 

Baja California Sur, celebrada el 23 de febrero de 2021. ----------------------------------- 

6. Presentación de los Informes de Correspondencia Recibida y Despachada de la 

Comisión Temporal del Voto de las y los Sudcalifornianos Residentes en el 

Extranjero del Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur, 

en el periodo comprendido entre el 21 de febrero y el 23 de marzo de 2021. --------- 

7. Presentación del Informe sobre el Cumplimiento de Acuerdos y Actividades de 

Seguimiento por parte de la Comisión Temporal del Voto de las y los 

Sudcalifornianos Residentes en el Extranjero del Consejo General del Instituto 

Estatal Electoral de Baja California Sur, en el periodo comprendido entre el 21 de 

febrero y el 23 de marzo de 2021. -----------------------------------------------------------------   

8. Presentación del Informe sobre las Actividades de Difusión del Voto de las y los 

Sudcalifornianos Residentes en el Extranjero, por parte de la Dirección Ejecutiva de 

Educación Cívica y Capacitación Electoral del Instituto Estatal Electoral de Baja 

California Sur, en el periodo comprendido entre el 1 de febrero de 2021 y el 15 de 

marzo de 2021.------------------------------------------------------------------------------------------ 

9. Presentación del Informe sobre las Actividades de Difusión del Voto de las y los 

Sudcalifornianos Residentes en el Extranjero, por parte de la Jefatura de 

Comunicación Social del Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur, en el 

periodo comprendido entre el 22 de febrero de 2021 y el 10 de marzo de 2021. ----- 

10. Presentación del informe sobre el cierre del Proceso de Credencialización para 

Votar desde el Extranjero, con corte al 22 de marzo de 2021. --------------------------- 
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11. Presentación del Informe Sobre el Cierre de Registro de las y los Sudcalifornianos 

en la Lista Nominal de Electores Residentes en el Extranjero (LNERE), con corte 

al 22 de marzo de 2021. ----------------------------------------------------------------------------- 

12. Asuntos generales. ---------------------------------------------------------------------------------- 

13. Clausura.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Lista de Asistencia.------------------------------------------------------------------------------------------ 

Consejero Electoral Presidente, M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; --------------- 

Consejera Electoral Integrante, Mtra. Alma Alicia Ávila Flores; ------------------------------- 

Consejera Electoral Integrante, Mtra. Perla Marisol Gutiérrez Canizales; ----------------- 

Secretario Técnico de la Comisión, Mtro. Carlos Ortega Cisneros; ----------------------------- 

Invitados.----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Leticia Ocampo Jiménez, Consejera Electoral; Dr. Miguel Israel Santoyo 

Cantabrana, Consejero Electoral; ---------------------------------------------------------------------------                                                                                                           

Por parte de los Partidos Políticos. C. Joaquín Andrés Ortalejo González, Representante 

Propietario del Partido Baja California Sur Coherente; Héctor Javier Gutiérrez Contreras, 

Representante Propietario del Aspirante a Candidato Independiente por la Gubernatura 

del Estado Lic. Ramón Alejo Parra; Lic. Mónica Treviso Vásquez, Representante 

Propietaria del Partido Encuentro Solidario; Lic. Ofelia Patricia Flores Carrillo, 

Representante Suplente del Partido Verde Ecologista; ------------------------------------------------  

Intervenciones.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; “Siendo las 13:08 horas, del día 26 de marzo 

de 2021, iniciamos la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión Temporal del Voto de 

las y los Sudcalifornianos Residentes en el Extranjero, del Consejo General del Instituto 

Estatal Electoral de Baja California Sur. Le solicitaría, por favor señor Secretario Técnico 

de la Comisión, Maestro Carlos Ortega, proceda a realizar el pase de lista, de quienes 

nos encontramos esta tarde y en su caso declarar el quorum legal”. ----------------------------- 

Mtro. Carlos Ortega Cisneros; “Como instruye Consejero Presidente. Mtro. Cesar 

Adonai Taylor Maldonado, Consejero Presidente de la Comisión; Mtra. Alma Alicia Ávila 

Flores, Consejera Electoral Integrante de esta Comisión; Mtra. Perla Marisol Gutiérrez 

Canizales, Consejera Electoral Integrante de esta Comisión; Mtro. Carlos Ortega 

Cisneros, Secretario Técnico de la Comisión.  ----------------------------------------------------------                                                                                           

Consejeros Invitados: Mtra. Leticia Ocampo Jiménez, Consejera Electoral Invitada; Dr. 

Miguel Israel Santoyo Cantabrana, Consejero Electoral Invitado”.---------------------------------- 

Representaciones de los Partidos Políticos: C. Joaquín Andrés Ortalejo González, 

Representante Propietario del Partido BCS Coherente; Héctor Javier Gutiérrez Contreras, 

Representante Propietario del Aspirante a Candidato Independiente por la Gubernatura 

del Lic. Ramón Alejo Parra; Lic. Mónica Treviso Vásquez, Representante Propietaria del 

Partido Encuentro Solidario; Lic. Ofelia Patricia Flores Carrillo, Representante Suplente 

del Partido Verde Ecologista”. ------------------------------------------------------------------------

Invitados: “Lic. Mónica Flores, Técnica de Educación Cívica y Capacitación Electoral; Lic. 

Paola de Jesús García Osuna, Asesora del Consejero Electoral; Lic. Miguel Eduardo 

Tobar, Coordinador de Capacitación Electoral”.---------------------------------------------------------

Se cuenta con quorum legal para celebrar la Sesión Ordinaria, Consejero Presidente”.----- 

M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; “Muchas gracias, Maestro Carlos. 

Bienvenidas sean todas y todos ustedes. Le solicito por favor continúe con el siguiente 

punto en el orden del día, Maestro”. ------------------------------------------------------------------------ 
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Mtro. Carlos Ortega Cisneros; “Como instruye, Consejero Presidente. El siguiente punto 

en el orden del día, es la lectura y aprobación en su caso, del Proyecto del orden del día”.  

M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; “Gracias Maestro, ¿Alguna intervención 

respecto del Proyecto del orden del día circulado con la Convocatoria e Invitación a esta 

Sesión? si no hay intervención al respecto del proyecto del orden del día, por favor señor 

Secretario someta al aprobación en su caso por las y los Consejeros que integramos la 

Comisión”.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Mtro. Carlos Ortega Cisneros; “Como lo instruye Consejero Presidente. Señoras 

Consejeras y Señor Consejero Electoral, Integrantes de esta Comisión, está a su 

consideración el Proyecto del orden del día, los que estén a favor de su aprobación, 

sírvanse a manifestarlo. Aprobado por unanimidad, Consejero Presidente”. -------------------- 

M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; “Muchas gracias, señor Secretario. Infórmenos 

por favor del siguiente punto en el orden del día”. ------------------------------------------------------ 

Mtro. Carlos Ortega Cisneros; “Como instruye Consejero Presidente, el siguiente punto 

en el orden del día es la lectura y aprobación en su caso, del Proyecto de Acta de la Primera 

Sesión Ordinaria de la Comisión Temporal del Voto de las y los Sudcalifornianos Residentes 

en el Extranjero del Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur, 

celebrada el 23 de febrero de 2021”. ----------------------------------------------------------------------- 

M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; “Gracias, señor Secretario. ¿Hay alguna 

intervención respecto del proyecto de acta a la que hizo referencia la Secretaría de la 

Comisión? Si no es así por favor, señor Secretario, sométalo a aprobación en su caso”.---- 

Mtro. Carlos Ortega Cisneros; “Como instruye, Consejero Presidente. Consejeras y 

Consejero Integrantes de la Comisión, está a su consideración la aprobación del Proyecto 

de Acta de la Primera Sesión Ordinaría de la Comisión Temporal del Voto de las y los 

Sudcalifornianos Residentes en el Extranjero, celebrada el 23 de febrero del 2021. Los que 

estén a favor de su aprobación, sírvanse a manifestarlo. Aprobado por unanimidad, 

Consejero Presidente”. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; “Muchas gracias, señor Secretario. Infórmenos 

por favor del siguiente punto del orden del día”. -------------------------------------------------------- 

Mtro. Carlos Ortega Cisneros; “Como lo instruye Consejero Presidente, el siguiente punto 

en el orden del día es, Presentación de los Informes de Correspondencia Recibida y 

Despachada, de la Comisión Temporal del Voto de las y los Sudcalifornianos Residentes 

en el Extranjero, del Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur, 

en el periodo comprendido, entre el 21 de febrero y el 23 de marzo del 2021”. ---------------- 

M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; “Muchas gracias, señor Secretario, ¿alguna 

intervención respecto del informe, que nos acaba de dar cuenta el señor Secretario? si no 

hay más intervenciones, se da por recibido el informe de correspondencia recibida y 

despechada, solicito por favor señor Secretario, nos informe del siguiente punto en el orden 

del día”.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------                                                                                                                                  

Mtro. Carlos Ortega Cisneros; “Como lo instruye Consejero Presidente. El siguiente punto 

en el orden del día, es presentación del informe sobre el cumplimiento de acuerdos y 

actividades de seguimiento por parte de la Comisión Temporal del Voto de las y los 

Sudcalifornianos Residentes en el Extranjero del Consejo General del Instituto Estatal 

Electoral de Baja California Sur, en el periodo comprendido entre el 21 de febrero y el 23 

de marzo del 2021”. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
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M.S. C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; “Muchas gracias, Señor Secretario. Le solicito 

por favor podría dar una breve contextualización de los puntos más relevantes que se 

integran en el informe en referencia. Si me apoya por favor”. ---------------------------------------- 

Mtro. Carlos Ortega Cisneros; “Con gusto, permítame por favor. Dentro del informe de 

este periodo, se abordaron varias entrevistas por parte del Consejero presidente, siendo 

una de ellas la relativa a la que estuvo como moderador en la videoconferencia con el tema 

“Voto de las Mexicanas y los Mexicanos Residentes en el extranjero”. Se contó con la 

presencia de la Consejera Electoral del Instituto Nacional Electoral, la Maestra Norma Irene 

de a Cruz Magaña, Consejera Electoral, Presidenta de la Comisión Temporal de 

Vinculación de Mexicanos en el Extranjero y Análisis de las Modalidades de su Voto. Así 

mismo con el Maestro Consejero Mauricio Guesca Rodríguez, Consejero Electoral del 

Instituto Electoral de la Ciudad de México, los cuales dieron esa videoconferencia con esos 

temas, del voto de las mexicanas y los mexicanos residentes en el extranjero, donde nos 

dieron a conocer, cuales son las modalidades del voto, que se van a utilizar ahora para el 

Proceso Electoral 2021. Así mismo el Consejero Presidentes, estuvo en las actividades, el 

26 de febrero estuvo en una videoconferencia, atendiendo a una entrevista en Panorama 

Informativo, con Miguel Ángel Ojeda desarrollando varios temas, entre ellos se abordaron 

el tema relativo al cierre de la credencialización, así como el registro y avance de la Lista 

Nominal de Electores Residentes en el Extranjero. Igualmente en ese tenor en el día 08 de 

marzo, también se presentó la conferencia en el canal 8 conducido por Sarahí Amburgo y 

que esta inclusive fue compartida por rede sociales, por parte de la Jefatura de 

Comunicación Social de aquí del Instituto. Igualmente hubo un trabajo conjunto ante el INE 

y el Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur, donde se abordaron temas en un 

Seminario, con el nombre de “Temas Relevantes del Proceso Electoral 2020-2021, El voto 

de las y los Residentes en el Extranjero” se dio a conocer este seminario a todos los 

integrantes de los Consejo Distritales y Municipales que integran los órganos 

desconcentrados del instituto Estatal Electoral de Baja California Sur, fueron temas que 

fueron impartidos por el Maestro David Alejandro Delgado Arrollo, Vocal Ejecutivo de la 

Junta Local Ejecutiva del INE de Michoacán, por parte del INE y por parte del Instituto, 

estuvo el Maestro Cesar Adonai Taylor Maldonado, Consejero Electoral y Presidente de la 

Comisión Electoral del Voto de las y los Mexicanos Residentes en el Extranjero. Así mismo 

se llevó a cabo el Cuarto Simulacro, se empezó con las primeras, se puede decir… el primer 

listado, primero se formó el listado de participantes, el cual en esta ocasión el Instituto se 

puede decir que subió el número de participantes, comparado con el pasado, el tercer 

simulacro, siendo un total de 106 participantes e inclusive ahorita ya están dándonos, están 

participando con su voto en el simulacro, el cual empezó el 22 de marzo de este mismo 

mes y va a terminar el 29 a las 06:00 de la tarde tiempo del centro de México, de este mismo 

mes, dicho simulacro. También se llevó a cabo vía videoconferencia lo que fue la famosa, 

que ya mandé la oferta electoral, es donde se valida la boleta que se va a utilizar para votar, 

para Gobernador desde el extranjero, esta boleta fue la misma que se utilizó para el pasado 

tercer simulacro, entonces aquí se ven por ejemplo, se verificó la configuración de la boleta, 

que estuviera en idioma español, el emblema de los partidos políticos, el nombre de las 

candidaturas, el orden de las candidaturas, también se verifico, que estuviera en el idioma 

inglés, igual se verifico el emblema de los partidos políticos, el nombre de las candidaturas 

y el orden de las candidaturas. Este tuvo una duración de prácticamente 90 minutos, porque 

se hizo el mismo trabajo que se hizo en el anterior simulacro. Siguiendo con las actividades 

de este cuarto simulacro, el Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur, acudió a 
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Ciudad de México, presencialmente, el Consejero Presidente, instruyó a la compañera Lic. 

Paola García Osuna, para que estuviera presente en las actividades de inicio del Cuarto 

Simulacro de Votación por internet, donde se vieron los siguientes puntos o actividades, 

como fue el protocolo de configuración del sistema de verificación de la oferta electoral, el 

protocolo de configuración de llave criptográfica, el protocolo de apertura de sistema y 

también nosotros a nivel local estuvimos siguiendo la actividad, por videoconferencia. 

Igualmente dentro de las actividades de la Comisión, se llevó a cabo una reunión de trabajo 

con los integrantes de la Comisión y como invitados, los compañeros de la Dirección 

Ejecutiva de Capacitación Electoral, donde se dio a conocer las versiones finales de los 

archivos electrónicos correspondientes a la documentación muestra para el desarrollo de 

simulacros y prácticas de la Jornada Electoral del Voto de las y los Mexicanos Residentes 

en el Extranjero. En si prácticamente, esas son las actividades que se llevaron a cabo, 

quedando como conclusiones que, la Comisión va a seguir coadyuvando en los trabajos 

junto con el INE y dando seguimiento a las actividades que todavía están en puerta , como 

es por ejemplo terminar con el Cuarto Simulacro de votación y al mismo tiempo darles 

también seguimiento a lo que es la Lista Nominal de Electores de Residentes en el 

Extranjero, con la finalidad de seguirnos preparando para lo que viene más adelante, que 

son la documentación para el voto postal, que son el sobre PEP y documentaciones que se 

van a llevar a cabo más adelante. Sería pues prácticamente todo, Consejero Presidente, 

de este segundo informe de actividades”. ----------------------------------------------------------------- 

M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; “Muchas gracias, señor Secretario. Si me apoya 

dejando de compartir pantalla por favor. Bueno, comentar que, en este periodo que se 

informa como ya nos ha dado cuenta el señor Secretario, se realizaron diversas actividades 

que tienen que ver con la difusión del cierre del periodo de credencialización y el periodo 

para inscripción de electores residentes en el extranjero. Antes de continuar con ello, me 

gustaría solicitarle por favor al señor Secretario, de cuenta sobre la incorporación de la 

Licenciada Mónica Treviso Vásquez, Representante del Partido Encuentro Solidario, 

adelante por favor señor Secretario, para dar constancia”. ------------------------------------------- 

Mtro. Carlos Ortega Cisneros; “Como instruye Consejero Presidentes. Se da cuenta de 

la incorporación a la sala, de la Licenciada Mónica Treviso Vázquez, Representante 

Propietaria del Partido Encuentro Solidario”. -------------------------------------------------------------                                                          

Licenciada Mónica Treviso Vázquez; “Hola, buenas tardes. Presente”. ------------------------ 

M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; “Buenas tardes, Licenciada Mónica Treviso, 

bienvenida a esta sesión de la Comisión Temporal del Voto en el Extranjero. 

Contextualizándole, nos encontramos en el punto siete en el orden día, presentación del 

informe de actividades de la Comisión. Quisiera comentar que, adicionalmente a las tareas 

de difusión que se dieron en diversos medios de comunicación para promover la 

credencialización o el cierre de la credencialización y promover la inscripción hasta su cierre 

el 10 de marzo, de las personas Sudcalifornianas que residen en el extranjero para poder 

votar desde donde residan, este llevaron a cabo dichas actividades, así también la 

impartición del tema del voto de las Sudcalifornianas y Sudcalifornianos, en el Seminario 

impartido al personal del Instituto Estatal Electoral y los órganos desconcentrados, así como 

también a los órganos desconcentrados del Instituto Nacional Electoral en la Entidad, con 

eso destacar que en atención a propuestas que se vertieron en la mesa de la Primera sesión 

ordinaria de esta comisión, se envió una invitación para participar en el Cuarto Simulacro 

del Sistema de Voto Electrónico por Internet, conocido como SIVEI, para diversas 

asociaciones de la sociedad civil, como son asociaciones de mujeres Indígenas, también 
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universidades y centros educativos, o asociaciones de la comunidad LGBTIQ+ y de manera 

muy particular, se conformó un grupo de 106 participantes, para formar parte de este cuarto 

y último simulacro del SIVEI. En un informe posterior ya estaremos presentando los 

resultados de dicho simulacro, qu cual el periodo de votación concluye el próximo 29 de 

marzo y aprovecho para mencionar, que la Licenciada Paola de Jesús García, acudió a los 

protocolos de apertura de dicho simulacro, acudirá de nueva mente a las instalaciones del 

INE Tláhuac en la Ciudad de México, para constatar e informarnos en esta comisión en la 

siguiente Sesión Ordinaria, sobre el proceso de cierre de ese simulacro. La intención de 

esta comisión de trabajo, tiene como objetivo, poder planear en cuanto se concluya esa 

comisión de trabajo, poder planear lo correspondiente al acompañamiento, por parte de 

este OPL al INE en la Ciudad de México para dar seguimiento, tanto al voto electrónico, 

como al voto postal y afinar los últimos detalles de las actividades, con relación a la 

recepción de la documentación electoral, la digitalización en su caso del Acta de Cómputo 

de la Entidad Federativa, para enviarse al Programa de Resultados Electorales Preliminares 

y el traslado de dicha documentación a la ciudad de La Paz, capital del Estado de Baja 

California Sur, e integrar esos resultados a la votación de la elección de la gubernatura en 

la entidad y poder con ello concluir los cómputos oficiales. Por otra parte, destacar que con 

relación al propio PREP, está pendiente la formalización del procedimiento de digitalización 

del Acta, por lo cual lo tenemos ya en la agenda de esta Comisión y que muy probablemente 

hagamos un trabajo de colaboración con la Comisión Temporal de Seguimiento de los 

sistemas de Resultados Electorales Preliminares, para ya darle esta formalidad al tema 

respectivo. Bueno de mi parte sería lo que quisiera destacar del informe que se pone a su 

consideración, pero antes de ellos, me gustaría solicitar, se pudiera proyectar, una 

información que nos remitió una Dirección Ejecutiva de Organización Electoral, que tiene 

que ver con el avance respecto a la documentación electoral del voto de los residentes en 

el extranjero y solicitar que se pudiera incorporar al siguiente informe. Por lo que solicitaría 

se proyecte y por favor Maestro Carlos, si nos pudiera contextualizar de la información”.--- 

Mtro. Carlos Ortega Cisneros; “Como instruye Consejero Presidente, efectivamente el día 

19 de marzo, se mandó un correo a la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral, 

pidiendo el apoyo sobre la información de las actividades de producción de los documentos 

electorales, relativos al voto de las y los Sudcalifornianos residentes en el extranjero, este 

correo que se envió el 19 de marzo, nosotros lo queríamos incorporar por instrucciones del 

Consejero Presidente, que fuera parte misma de las actividades desarrolladas, pero nos 

llegó la tarde del día 24, nosotros ya habíamos convocado a la Sesión y es por eso que 

ahorita se expone a consideración de ustedes esa información. La información nos llegó, 

les digo el 24 de este mes. Nos mandaron tres puntos, que hasta ahorita es lo que llevan 

ellos de actividades. Dice “En relación con los materiales electorales, a utilizarse en el 

Proceso Local Electoral 2020-2021”, la tabla que hasta el momento se han producido, a la 

modalidad del voto postal dice “Materiales electorales de Votomex, es una caja contenedora 

de sobres Votomex, ya tiene el visto bueno de la impresión láser, fue el 01 de marzo, el 

visto bueno físico, el 15 de marzo y se inició la producción el 20 de marzo de este mismo 

mes. También se cuenta ya con una caja paquete electoral Votomex, igual el visto bueno 

fue dado el 01 de marzo, el físico fue el 15 y también se inició con la producción el día 20. 

Ya también se cuenta con la urna de elección de la gubernatura Votomex, igual fueron 

dadas las validaciones el 01 de marzo, el 09 de marzo y su producción empezó el 13 de 

marzo. En cuanto a la documentación electoral sin emblemas y con emblemas de Votomex, 

se encuentra en periodo de observación y validación por la DEOE del INE, en segunda 
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vuelta, razón por la que aún no se cuenta con información de producción de la misma, sin 

embargo estamos en espera de la validación respectiva, para ponerla a consideración del 

Consejo General de este Instituto en fecha muy próxima.” También nos mandan punto tres 

adicional y dice que “Durante la última semana de febrero se inició el trabajo de operatividad 

técnica, para estar en condiciones de atender la adaptación de la documentación 

establecida para la modalidad del voto electrónico por internet de las y los mexicanos 

residentes en el extranjero, dicho procedimiento de adaptación fue atendido en tiempo y 

forma dentro del plazo establecido para ello del 01 al 04 de marzo del año en curso y los 

cuales se encuentran actualmente en proceso de revisión para su próxima validación por 

parte de la Unidad de Computo del Instituto Nacional Electoral (UNICOM) del INE de 

México” y ahí viene la documentación electrónica que se adaptó, fue un Acta de Inicio, un 

Acta de Escrutinio y Cómputo, la Boleta , Hoja de incidentes y la Hoja de incidentes del Acta 

de Escrutinio y cómputo de Baja California Sur.” Y en sí esa sería la documentación que 

tiene ahorita preparada la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral del Instituto Estatal 

Electoral. Sería cuanto Consejero Presidente”. ---------------------------------------------------------- 

M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; “Muchas gracias Maestro Carlos. Comentar 

respecto de este punto, que hace algunos minutos, la Consejera Presidenta nos informó 

que el Instituto Nacional Electoral, ha validado ya la documentación con emblemas, que fue 

enviada por la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral de este Instituto, por lo que le 

solicitaría Maestro Carlos que previo a la incorporación de esta información como punto 

seis, recorriendo el punto de conclusiones para ser el ocho, que se pudiera confirmar si ya 

se tiene esta validación, para que se incorporara la actualización a la misma y también se 

pudieran incorporar algunas imágenes. Por aquí el Licenciado Miguel Tobar Vargas, cuenta 

con algunas imágenes de las cajas electorales, donde llegaron los paquetes, por lo que 

también sería bueno contar con esa parte gráfica. Solicitaría por favor que se deje de 

compartir la pantalla y ahora bien está a consideración de todas y todos ustedes el informe 

de actividades, por si gustan hacer alguna intervención. Si no hay intervenciones, damos 

por recibido este informe de actividades y le solicito por favor señor Secretario, atender la 

solicitud, entiendo están de acuerdo las compañeras Consejeras, para previo a su remisión 

al Consejo General ya se impacten y se envíe a Secretaria ejecutiva, para su presentación. 

No habiendo más intervenciones, por favor señor Secretario le solicito nos informe del 

siguiente punto en el orden del día”. ------------------------------------------------------------------------ 

Mtro. Carlos Ortega Cisneros; “Como instruye Consejero Presidente. El siguiente punto 

en el orden del día, es la presentación del informe sobre las actividades de difusión, del 

voto de las y los Sudcalifornianos residentes en el extranjero, por parte de la Dirección 

Ejecutiva de Educación Cívica y Capacitación Electoral, del Instituto Estatal Electoral de 

Baja California Sur, en el periodo comprendido entre el 01 de febrero del 2021 y el 15 de 

marzo de 2021”. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; “Muchas gracias, señor Secretario. Antes de 

continuar con el desahogo del punto, solicito de cuenta de la incorporación de la 

representación del Partido Verde Ecologista de México”. --------------------------------------------- 

Mtro. Carlos Ortega Cisneros; “Como lo instruye Consejero Presidente. Se ha 

incorporado a las sala la Lic. Ofelia Patricia Flores Carrillo, Representante suplente del 

Partido Verde Ecologista”. ------------------------------------------------------------------------------------                                                                                                     

Lic. Ofelia Patricia Flores Carrillo; “Buenas tardes ¿No sé si se escucha?”. ------------------ 

M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; “Buenas tardes, Lic. Patricia, sí se escucha 

bienvenida”. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Lic. Ofelia Patricia Flores Carrillo; “Muchas gracias. Presente”. --------------------------------- 

M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; “Al contrario, gracias por acompañarnos. Le 

comento a manera de contextualización, que nos encontramos iniciando el punto ocho en 

el orden del día, correspondiente a la presentación del informe de actividades de difusión, 

por parte de la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica y Capacitación Electoral. Bueno, 

como bien saben, este informe incorpora una serie de actividades desplegadas por la 

Dirección mencionada, en el periodo, que tienen que ver con la difusión en distintas redes 

sociales institucionales, en específico contenidos enfocados a las y los Sudcalifornianos 

Residentes en el Extranjero, así como a ciudadanas y ciudadanos que residen en esta 

entidad, pero para que invitaran a la ciudadanía que resida en el extranjero, conocidas, 

Conocidos, familiares, colaboradores, para que se inscribieran en la Lista Nominal de 

Electores Residentes en el Extranjero. Dicho informe fue circulado junto con la convocatoria 

e invitaciones a esta sesión, por lo cual a mi lo que me queda es agradecerle mucho a esta 

Dirección, por el apoyo que ha dado a esta Comisión en el cumplimiento de las actividades 

y lo dejo a su consideración por si alguien pudiera hacer alguna intervención al respecto. Si 

no es así por favor señor secretario, infórmenos con el siguiente punto en el orden del día”. 

Mtro. Carlos Ortega Cisneros; “Como lo instruye Consejero Presidente. El siguiente punto 

del orden del día, es la presentación del informe sobre las actividades de difusión del voto 

de las y los sudcalifornianos residentes en el extranjero, por parte de la Jefatura de 

Comunicación Social del Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur, en el periodo 

comprendido entre el 22 de febrero de 2021 y el 10 de marzo del mismo”. ---------------------- 

M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; “Muchas gracias, señor Secretario. En un tenor 

similar al punto anterior, los órganos de este Instituto, que han colaborado de manera muy 

fuerte, en la difusión de las actividades del votos de las ciudadanas y los ciudadanos 

Sudcalifornianos residentes en el extranjero, además de esta Comisión, ha sido la Dirección 

mencionada en el punto anterior y la Jefatura de Comunicación Social del Instituto. En el 

informe se puede visualizar el impacto en redes sociales, de acuerdo a las métricas 

proporcionadas por las propias plataformas y bueno agradecer mucho el apoyo de la 

Jefatura de Comunicación Social y personal adscrito a la misma en apoyo a estos trabajos. 

No sé si ¿alguien tuviera alguna intervención respecto al punto? Si no es así, por favor 

señor Secretario, infórmenos con el siguiente en el orden del día”. -------------------------------- 

Mtro. Carlos Ortega Cisneros; “Como lo instruye Consejero Presidente. El siguiente punto 

en el orden del día, es la presentación del Informe sobre el cierre del proceso de 

Credencialización, para votar desde el extranjero con corte al 22 de marzo de 2021”. ------- 

M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; “Gracias, señor Secretario. Le solicito por favor 

nos pueda contextualizar del contenido del informe”. -------------------------------------------------- 

Mtro. Carlos Ortega Cisneros; “Respecto al cierre del programa de credencialización para 

votar desde el extranjero, si ven es cierto que, el plazo para presentar las solicitudes por 

parte de la ciudadanía interesada, concluyó el pasado 12 de febrero del presente año, la 

Comisión Temporal del Voto de las y los Sudcalifornianos Residentes en el Extranjero, 

sigue dando atención y seguimiento al proceso de credencialización desde el extranjero, 

derivado de los compromisos adquiridos en el grupo de trabajo para el voto de las y los 

Mexicanos residentes en el extranjero y los Procesos Locales Electorales 2020-2021. Como 

anterior la jefa de Departamento de Apoyo a los Trabajos, la Lic. Clarisa Palacios Suarez, 

nos manda el último corte que es al 08 de marzo, quedando como sigue “Tramites 

procesados 896 (ochocientos noventa y seis), credenciales para votar entregadas desde el 

extranjero a la ciudadanía 713 (setecientos trece) y credenciales para votar entregadas en 
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el extranjero confirmadas 370 (trecientos setenta)”. Eso sería lo que es panorama local. Si 

damos una vista al panorama nacional de las entidades que también tienen voto en el 

extranjero, vemos que sigue a la cabeza el estado de Michoacán con 126,928 (ciento 

veintiséis mil novecientos veintiocho) tramites procesados y credenciales entregadas al 

ciudadano 106,013 (ciento seis mil trece) y confirmadas 46,217 (cuarenta y seis mil 

doscientos diecisiete), le sigue Jalisco 117,887 (ciento diecisiete mil ochocientos ochenta y 

siete) tramites procesados, 99,073 (noventa y nueve mil setenta y tres) entregadas al 

ciudadano y confirmadas 47,233 (cuarenta y siete mil doscientas treinta y tres) entregadas 

a la ciudadanía. Como les digo la Ciudad de México, también está con un gran número de 

trámites procesados, Guerrero 84,968 (ochenta y cuatro mil novecientos sesenta y ocho) 

tramites procesados, entregadas a la ciudadanía 67,090 (sesenta y siete mil noventa) y 

entregadas al ciudadano 28,515 (veintiocho mil quinientos quince). Esto sería el panorama 

actual ahorita al día, de las credenciales para votar desde el extranjero, Consejero 

Presidente”.    

M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; “Muchas gracias señor secretario. Bueno, esto 

nos permite ver con claridad como participan desde el extranjero, como han solicitado 

credenciales para votar desde allá, Sudcalifornianas y Sudcalifornianos, por lo que nos da 

un panorama interesante, quienes pueden ejercer el derecho al sufragio desde donde viven. 

En este caso los números son distintos respecto de la Lista Nominal de Electores 

Residentes en el Extranjero, punto que veremos a continuación, pero si dejar ese tema en 

reflexión, sobre todo de las actividades de difusión y promoción que hagamos de 

participación ciudadana como institución, no solamente ya enfocarnos a quienes viven aquí, 

sino también a ese universo aproximado de 900 (novecientas) personas que han tramitado 

sus credenciales, aunque todas las confirmaron, pero bueno, nos da una idea de cuantas 

personas han hecho ese trámite, como un punto interésate a considerar por parte del 

Instituto en la generalidad de las actividades ¿no sé si alguien tuviera alguna otra 

intervención respecto a este punto del orden del día? Si no es así, por favor señor 

Secretario, infórmenos del siguiente”. ----------------------------------------------------------------------

Mtro. Carlos Ortega Cisneros; “Como lo instruye Consejero Presidente. El siguiente punto 

en el orden del día es la presentación del Informe Sobre el Cierre de Registro de las y los 

Sudcalifornianos en la Lista Nominal de Electores Residentes en el Extranjero, con corte al 

22 de marzo de 2021”. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; “Muchas gracias Maestro. Me voy a permitir 

compartir este informe en particular, por la relevancia del mismo, e confirman si lo pueden 

ver por favor”. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Bueno, comentar como ustedes saben, el día 10 de marzo concluyó el periodo de 

inscripción a la Lista Nominal de Electores Residentes en el Extranjero, cerrando con un 

total de 159 (ciento cincuenta y nueve) tramites de Sudcalifornianas y Sudcalifornianos, que 

residen en otros países, se estos 159 trámites realizados 111 (ciento once) personas 

optaron por vota por la vía electrónica y 48 (cuarenta y ocho) por la vía postal, 115 (ciento 

quince) de ellas con credenciales para votar desde el extranjero, tramitadas en los diversos 

consulados de los países de residencia, así como 44 (cuarenta y cuatro) con credenciales 

para votar emitidas en México. El medio de registro más concurrido fue el sitio institucional 

con 89 trámites realizados por esa vía, así como 70 (setenta) a través de vía telefónica y 

resaltar en esta parte que, el país con mayor número de Sudcalifornianas y Sudcalifornianos 

residentes en el extranjero, es Estados Unidos de América, con 114 (ciento catorce), de los 

159 (ciento cincuenta y nueve) registros, seguido por Canadá con 12 (doce), Alemania con 
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7 (siete), España y Reino Unido con 6 (seis) Chile, India, Países Bajos, Panamá, con 2 

(dos), Austria, Francia e Italia con 1 (uno) y me parece que Japón no se alcanza a ver, en 

la gráfica. De igual manera comentar que, de los 159 (ciento cincuenta y nueve) tramites 

como podemos ver en esta parte del registro por tipo de credencial, advertimos que 112 

(ciento doce) son procedentes de los tramites que fueron realizados con credenciales para 

votar desde el extranjero y 40 (cuarenta) procedentes con trámites realizados con 

credencial para votar emitida México, lo que da un total de 152 (ciento cincuenta y dos) 

personas que hasta el momento tienen registros procedentes para emitir su sufragio, 112 

(ciento doce) con credencial extranjera y 40 (cuarenta) con credencial nacional. Cabe 

destacar que, podemos observar que hay 7 (siete registros improcedentes) estos registros 

tienen que ver con el estatus de la situación registral ante el Registro Federal de Electores, 

del Instituto Nacional Electoral y aun podría cambiar el estatus, si presentan algún juicio 

para la protección de los derechos político electorales, cambia el estado en los días 

siguientes todavía pudiera incorporarse, más a los procedentes. Comentar que, ya 

recibimos por parte del Instituto Nacional Electoral, la cantidad de personas que optaron 

por la vía postal que tienen registros procedentes, como se observó en el informe de 

actividades, son 46 (cuarenta y seis) por lo que ya estamos preparadas y preparados para 

que este Instituto contemple 46 (cuarenta y seis) boletas electorales, para entregarse al 

Instituto Nacional Electoral y que sean integradas a los Paquetes Electorales Postales, que 

se enviaran a las y los Sudcalifornianos, residentes en el extranjero, que viven en los países 

que acabo de hacer mención. Cabe mencionar que, además de esas 46 boletas, se deben 

producir 46 (cuarenta y seis) instructivos, materiales de difusión y los sobres voto. En ese 

tenor estaremos trabajando ya en los días siguientes con esas cantidades para integrarlas 

a la aprobación que haga el Consejo General en su momento sobre las cantidades de 

documentación electoral a producir y además de esos 46 (cuarenta seis) ciudadanas y 

ciudadanos, hay que contemplar un numero adicional, que en este caso sería diez en 

volumen, es decir 56 ejemplares de boletas, sobres votos, instructivos y material de 

promoción, que se estaría mandando a producir, para integrase en los Paquetes 

Electorales Postales, que se estarían remitiendo a las y los Sudcalifornianos residentes en 

el extranjero. Esos son los números con los que ya contamos al momento y que ya son muy 

cercanos a la las personas que terminaran pudiendo emitir su sufragio el día, por los 

periodos comprendidos tanto en el voto postal en un periodo, como en el voto electrónico 

en un periodo distinto. Eso es lo que tenía que comentarles hasta el momento y si tuviera 

alguien deseo de hacer el uso de la voz, este sería el momento oportuno para ello. ¿Alguna 

intervención? Comentar nada más como dato estadístico que en el ejercicio similar del 

2015 para la elección de la Gubernatura se inscribieron 17 (diecisiete) personas a la Lista 

Nominal de Electores Residentes en el Extranjero, por lo que estamos hablando 

aproximadamente de un incremento de nueve veces con relación a ese ejercicio similar. No 

habiendo más intervenciones, por favor señor secretario, le solicito que nos informe en el 

siguiente punto en el orden del día”. ------------------------------------------------------------------------                                                                                    

Mtro. Carlos Ortega Cisneros; “Como lo instruye Consejero Presidente. El siguiente punto 

en el orden del día es Asuntos Generales”. --------------------------------------------------------------- 

M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; “Muchas gracias señor Secretario. ¿Algún 

asunto general que deseen abordar en esta Sesión? Adelante por favor Consejera Alma 

Ávila, Integrante de esta Comisión”. ------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Alma Alicia Ávila Flores; “Muchas gracias Consejero Presidente. Buenas tardes a 

todas y todos. Decidí manifestarme ya en los puntos de asuntos generales, únicamente 
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para hacer un reconocimiento muy amplio a todas las áreas que están interactuando para 

la realización de los trabajos de esta Comisión Temporal, en la misma en los informes que 

se han dado, donde previamente advertimos trabajos muy diversos, en las cuales se 

coordinan y colaboran diversas áreas del Instituto, en lo particular reconocimiento a la 

Dirección Ejecutiva de Educación Cívica y Capacitación Electoral. Veo presentes aquí en 

la sala a algunas compañeras y compañeros, me da mucho gusto y les agradezco el 

puntual seguimiento que brindan a estas actividades, como lo he dicho anteriormente, 

ustedes iniciaron la misma, incluso antes de estar instalada esta Comisión, lo cual nos lleva 

a dar un reconocimiento, pues muy especial por el seguimiento previo y actual que están 

dando a la misma, en los trabajos que el propio Órgano Superior de Dirección a instruido 

para que se lleven a cabo. Mi reconocimiento también al Área de Comunicación Social, por 

los trabajos en el tema de difusión y por su puesto a la unidad Técnica de Vinculación, que 

está ha llevado a cabo el tema de la Secretaria Técnica, pero que además si advertimos el 

trabajo también deviene de una lógica nacional, en la cual se tiene que estar cumpliendo 

con los acuerdos y las directrices que van marcando también el instituto Nacional Electoral 

y también no dejar de reconocer el valioso liderazgo que hace el Maestro Cesar Adonai 

Taylor Maldonado, con esta visión siempre tan integral de los temas, considero que va a 

ser pues en esta materia que nos copete en la Comisión, muy exitosos los trabajos, que 

desde ya lo son derivado incluso del incremento de la participación de ciudadanas y 

ciudadanos que residen en el extranjero, para participar en las próximas elecciones, bajo 

esta modalidad del voto de las y los Sudcalifornianos residentes ene le extranjero, los 

números no nos dejaran mentir, ha habido un incremento muy importante, respecto de la 

participación y pues eso es necesario destacarlo y yo desde este momento lo hago propicio, 

porque esto suma obviamente a identidad nacional y sobre todo la participación de la 

ciudadanía en dondequiera que se encuentre. Muchas gracias Maestro”. ----------------------- 

M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; “Al contrario, muchas gracias Maestra Alma. 

¿Alguna otra intervención? Adelante, Consejero Miguel Santoyo Cantabrana”. ---------------- 

Dr. Miguel Israel Santoyo Cantabrana; “Muchas gracias Maestro Cesar Adonai Taylor 

Maldonado, Consejero Electoral y Presidente de esta Comisión. Únicamente para sumarle 

al merecido reconocimiento que se realiza, tanto a la Comisión, como a las distintas áreas 

que han participado, en la construcción y desarrollo de este proyecto tan importante como 

lo es el voto de las y los Sudcalifornianos residentes en el Extranjero, como acertadamente 

lo comenta la Consejera Alma Alicia Ávila, me parece que es evidente el aumento que ha 

existido, respecto al proceso electoral local, inmediato anterior, el aumento de las personas 

que desea sumarse y emitir su voto, principalmente en el vecino país de Estados Unidos 

de Norte América, en este sentido reconocer la organización y la fusión de la distintas 

actividades que se han venido realizando y tanto derivado de su liderazgo y por las 

compañeras y compañeros que participan en el desarrollo del proyecto. Es cuánto”. -------- 

M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; “Muchas gracias, Consejero. ¿Alguna otra 

intervención? Adelante Consejera, Maestra Perla Canizales, Consejera Integrante de esta 

Comisión”. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Mtra. Perla Marisol Gutiérrez Canizales; “Muchas gracias, Consejero Presidente de la 

Comisión. Nada más para sumarme a las felicitaciones y al reconocimiento, tanto del 

Secretario Técnico de esta Comisión, del personal de la Dirección de Educación Cívica y 

Capacitación Electoral, de todo el personal del instituto que ha interactuado y que se ha 

interrelacionado y comunicado para llevar a buen puerto estos trabajos para su 

cumplimiento hasta este momento pues como se va desarrollando en tiempo y forma a la 
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disposición que se tiene de la Dirección de Organización Electoral, para tomar en cuenta 

estos temas para continuar con la comunicación y poder impactarlos en la documentación 

electoral correspondiente. Es un esfuerzo muy importante, muy significativo que de repente 

pudiera parecer que no es de impacto por la cantidad de personas que se están atendiendo, 

pero sí es de mucho impacto, es muy importante porque se está demostrando el esfuerzo 

por incluir a todos nuestras y nuestros connacionales, nuestras y nuestros amigos, 

parientes, personas que conocemos y que no conocemos, pero que comparten nuestra 

cultura, nuestra sangre, nuestras creencias, nuestros valores, nuestra identidad 

sudcaliforniana y pues eso es lo importante, que se les esté incluyendo que por las razones 

que hayan tenido para ausentarse, por las razones que hayan tenido, no se dejan de ser 

parte de nosotros , parte de esta tierra y por lo tanto parte de estas decisiones. Esta es la 

parte importante y medular y pues eso es lo que se está reconociendo y pues en hora buena 

todo el personal del instituto que está logrando que esto sea posible. Es cuánto”. ------------ 

M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; “Muchas gracias, Consejera perla. ¿Alguna otra 

intervención? Si no hay más intervenciones, únicamente comentar que me sumo al 

reconocimiento a las áreas que han colaborado de manera tan activa con esta Comisión, 

sin cada una y cada uno de ustedes nos sería posible el buen cuerpo de los trabajos de lo 

que va hasta el día de hoy y lo que viene, porque también aprovecho de agradecer a la 

Secretaría Técnica de la Comisión y a la Licenciada Paola de Jesús García Osuna, Asesora 

del de la voz, que también ha apoyada mucho a los trabajos de la misma. ¿Alguna otra 

intervención? no siendo así, consultaría si ¿tienen algún otro asunto general que les 

gustaría abordar en esta sesión? no habiendo más asuntos generales que tratar, por favor 

señor Secretario, infórmenos del siguiente punto en el orden del día”. --------------------------- 

Mtro. Carlos Ortega Cisneros; “Como lo instruye Consejero Presidente. El siguiente punto 

en el Orden del día es la Clausura”. ------------------------------------------------------------------------ 

M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; “Gracias señor Secretario. Siendo las 13:54 

horas del día 26 de marzo de 2021, damos por clausurada la Segunda Sesión Ordinaria de 

la Comisión Temporal del Voto de las y los Sudcalifornianos Residentes en el Extranjero, 

del Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur. Por lo que 

agradezco mucho a todas y a toda su asistencia esta tarde y les deseo buen provecho y 

excelente resto del día, hasta pronto”. --------------------------------------------------------------------- 

 

 

De esta manera, se da por finalizada el Acta de la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión 

Temporal del Voto de las y los Sudcalifornianos Residentes en el Extranjero del Consejo 

General del Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur, de fecha 26 de marzo del año 

en curso, a las 13:00 horas (trece), la cual consta de 13 (trece) fojas útiles, firmadas al 

calce por el Consejero Presidente, las Consejeras Electorales integrantes y el Secretario 

Técnico. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN TEMPORAL DEL VOTO DE LAS Y LOS 

SUDCALIFORNIANOS RESIDENTES EN EL EXTRANJERO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ESTATAL 

ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA SUR, DE FECHA 26 DE MARZO DE 2021, A LAS 13:00 HORAS. 


